



AVISO IMPORTANTE SOBRE CONCURSO ARTÍSTICO

"Estimados interesados:

Sintiéndolo mucho, desde la Fundación Inés Luna Terrero y debiendo pedir disculpas por adelantado, nos vemos obligados a posponer el I Concurso Artístico Inés Luna Terrero.

Ello se debe a que, como se indica en el artículo 1 de las Bases, las obras tenían como objeto la mejora de los espacios del nuevo Apartahotel de la Fundación Inés Luna Terrero, cuya inauguración, por una razón ajena a esta Fundación como es el desabastecimiento de materiales, se va a demorar. Por tanto, y siendo la necesidad de contar con dicho espacio esencial, nos vemos obligados a demorar el referido Concurso hasta la terminación de dicho espacio.

No obstante, agradecemos la atención recibida, y solicitamos encarecidamente que se reiteren las solicitudes cuando se vuelva a convocar el Concurso (que contará con la debida publicidad), rogando que aquellos que hayan presentado su solicitud vuelvan a presentarla en su momento, toda vez que la Fundación Inés Luna Terrero puede cambiar algunos aspectos de las Bases para así acoger algunas de las propuestas realizadas desde la comunidad artística.

Gracias a todos"

La Comisión Organizadora